



## El Senado de la República presentó denuncias por irregularidades en contratos.

El Senado de la República ha presentado denuncias ante la Fiscalía General de la República, la Auditoría Superior de la Federación y la Secretaría Anticorrupción, por presuntas irregularidades en la contratación de servicios.

El presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador de la bancada morenista, Adán Augusto López, informó sobre la detección de contratos multianuales con empresas de resguardo de archivos y mantenimiento de elevadores, que suman más de \$150 millones anuales, sin evidencia de los trabajos realizados.

La rescisión de estos contratos permitiría absorber el recorte presupuestal en el Senado de \$123 millones.

Por su parte, el diputado **Ricardo Monreal**, ex presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, rechazó las acusaciones, calificándolas de falsas e infundadas, y expresó su disposición a esperar las pruebas que se presenten.

[https://monitoreo.pro/storage/380258/television\\_354361.mp4](https://monitoreo.pro/storage/380258/television_354361.mp4)

